



Tijuana, BC, a 25 de enero de 2023

INAUGURAN GIMNASIO AL AIRE LIBRE LA DIPUTADA EVANGELINA MORENO GUERRA Y LA EMPRESA HEINEKEN MÉXICO

- **La legisladora dijo que la salud es un derecho y se debe promover mediante la actividad física**

La diputada federal Evangelina Moreno Guerra aseguró que la salud es un derecho y se debe promover mediante la actividad física, por ello la importancia de la colocación de este gimnasio en la Unidad Habitacional INFONAVIT Río Tijuana, instalado por la empresa HEINEKEN México.

Durante la inauguración del gimnasio, la legisladora del Distrito 5 de Tijuana, Baja California comentó la importancia de trabajar de la mano con empresas que tienen como parte de sus políticas la responsabilidad social.

Ejemplo de ello, añadió, es el apoyo que han recibido los cerca de 2000 residentes de la Unidad Habitacional INFONAVIT Río Tijuana, del municipio de Tijuana, con la donación del citado gimnasio.

“Son grandes los beneficios que se obtienen en la salud, el cuerpo y la mente al mantener una actividad física constante”, señaló y dijo que de acuerdo a la Organización Mundial de la Salud las personas con un nivel insuficiente de actividad física tienen un riesgo de muerte entre un 20 por ciento.

Por su parte Sergio Valdivia, Gerente de Enlace con Gobierno de HEINEKEN México añadió: “Desde nuestros inicios somos una cervecera que apoya e invierte en iniciativas comunitarias que promueven una mejor calidad y saneamiento del tejido social. Confiamos en que esta donación de gimnasios al aire libre contribuya a que más personas puedan llevar un estilo de vida saludable, a través de la actividad física”.

Otro de los beneficios importantes es el rescatar los espacios y convertirlos en zonas también de convivencia.